

Medienquelle	Print	Autor	Von Fabian Rebhan	AÄW	880,54
Auflage	6.480	Verbreitung	6.362	Seitenstart	7
Auch erschienen in	Neue Presse Coburg				
Thema	Sparkasse Kulmbach-Kronach				



Projekt Titelverteidigung ist geglückt

Von Fabian Rebhan

Die Jugendfeuerwehr Stockheim belegt den ersten Platz beim bundesweiten Wettkampf. Sechs Stunden dauert der Prüfungsparcours.

Stockheim – Die Jugendfeuerwehr Stockheim hat sich zum vierten Mal in Folge den Sieg beim August-Ernst-Pokal gesichert. An dem Wettkampf beteiligten sich Jugendfeuerwehren aus dem ganzen Bundesgebiet. Er umfasste teils anspruchsvolle feuerwehrtechnische Aufgaben sowie Geschicklichkeits- und Knobelübungen.

Über 75 Übungsstunden hatten die 19 Jugendlichen und Betreuer auf sich genommen, um mit den Mannschaften aus dem ganzen Bundesgebiet mithalten zu können. Die Feuerwehr der Stadt Wittlich, die in diesem Jahr den Wettkampf ausrichtete, bot ein breites Rahmenprogramm an. Dazu gehörte auch der Besuch der die Flughafenfeuerwehr der U.S.

Airforce in Spangdahlem. Als High-light durften die Jugendlichen aus Burggrub und Stockheim die Drehleiter unter Aufsicht der zuständigen Soldaten besteigen.

Gut ausgeruht konnten die Teilnehmer nach einer kurzen Begrüßung in den Wettkampf starten. An 18 Stationen wurde den Teilnehmern alles abverlangt. So mussten die Jugendlichen Löschaufbauten auf Zeit vornehmen oder blind arbeiten. Selbst die Jüngsten stellten ihr Können beim Wassertransport unter Beweis. Die Wegstrecke des Wettkampfparcours betrug rund sieben Kilometer und führte durch die Wittlicher Innenstadt.

Nach kräftezehrenden sechs Stunden war es geschafft. Nach der Sieger-

ehrung war jedem die Erleichterung anzumerken. Die Mannschaft der Jugendfeuerwehren Stockheim und Burggrub hatte ihren Titel erfolgreich verteidigt. Im Anschluss fand eine Discoparty für die Jugendlichen statt, bei der der Sieg dann gebührend gefeiert wurde. Bei der Rückkehr nach Stockheim wurde das Team am Gerätehaus mit Glückwünschen überhäuft. Auch Bürgermeister Rainer Detsch, Kommandant Andre Friedrich und Kreisjugendfeuerwehrwart Dirk Raupach sprachen den Jugendlichen ihre Anerkennung aus. Die Jugendfeuerwehr Stockheim bedankt sich bei den Feuerwehrvereinen, den Sponsoren, sowie bei der Sparkasse Kronach und der Raiffeisenbank Stockheim. Sie haben das Wochenende erst möglich gemacht.



Die Jugendfeuerwehr Stockheim hat erfolgreich ihren Titel beim August-Ernst-Pokal verteidigt.

Foto: FF Stockheim

Projekt Titelverteidigung ist geglückt

Auch erschienen in: Neue Presse Coburg

Auflage gesamt	Verbreitung gesamt	Visits gesamt	Äquivalenzwert gesamt
6.480	6.362	357.223	1.118,69 €